



**MARTIN ULLMAN
NEW YORK**

AMERIKANISCHE PACKUNGEN

Martin Ullman ist ein Verpackungsspezialist, dessen Arbeiten sich durch ihre vorbildliche Einheit von Zweckmäßigkeit und Schönheit auszeichnen. Ihre klare und überzeugende graphische Formgebung ist das natürliche Lösungsergebnis der primären verpackungstechnischen Forderungen. Bei der Neugestaltung der oben gezeigten Versandpackung der „Paas Dye Company“ hat es der Künstler sehr geschickt verstanden, die traditionelle Haltung der alten Packung auch in ihrer neuen und zeitgemäßen Formgebung zu wahren.

Dr. H.

AMERICAN PACKAGES

Martin Ullman is a package specialist whose work is distinguished by its happy combination of appropriateness and beauty. What is primarily demanded in the technique of package production has been admirably fulfilled in the clear and convincing appeal of the graphic form employed. In the case of the design for the packages of the „Paas Dye Company“ shown above, the artist has been most successful in retaining the traditional appearance of the old package even in its new and up-to-date design.

Translated by Flora Salmond-Volkmann